

Kelompok : 7

Anggota : Rifa Salsabila (212153006)

Ayu Prawita (212153023)

Dini Kartini Agusari (212153059)

Tugas: Membaca materi terkait pelaksanaan penilaian

Setelah membaca materi tersebut, bagaimana integrasi strategi pembelajaran, pentingnya mengembangkan strategi pembelajaran serta strategi pembelajaran yang pernah dikembangkan dan terlaksana dalam pembelajaran fisika yang dapat anda simpulkan?

Jawab:

Setelah membaca materi tersebut integrasi strategi pembelajaran, pentingnya mengembangkan strategi pembelajaran serta strategi pembelajaran yang pernah dikembangkan dan terlaksana dalam pembelajaran fisika yang dapat disimpulkan strategi pembelajaran bisa diartikan sebagai pola umum kegiatan yang dilakukan guru dan murid dalam suatu perwujudan kegiatan belajar mengajar untuk mencapai tujuan yang telah digariskan. Dalam pemilihan strategi haruslah dipilih strategi yang tepat, pengajaran yang diberikan kepada anak didik tidak bersifat paksaan bahkan perilaku pemimpin kadang tidak perlu dilakukan. Dick and Carrey (1985), mengemukakan bahwa dalam merencanakan dalam satu unit pembelajaran ada tiga tahap, yaitu:

1. Mengurutkan dan merumpunkan tujuan ke dalam pembelajaran;
2. Merencanakan prapembelajaran, pengesanan, dan kegiatan tindak lanjut;
3. Menyusun alokasi waktu berdasarkan strategi pembelajaran.

Tujuan pembelajaran yang telah dirumuskan akan dapat tercapai secara berdaya guna dan berhasil guna, maka guru dituntut untuk memiliki kemampuan mengatur secara umum komponen-komponen pembelajaran sedemikian rupa sehingga terjalin keterkaitan fungsi antara komponen pembelajaran yang dimaksud. Mengapa pengembangan strategi pembelajaran dianggap penting? Karena strategi pembelajaran merupakan hasil nyata yang digunakan untuk mengembangkan material pembelajaran, menilai material yang ada, merevisi material, dan merencanakan kegiatan pembelajaran. Terdapat banyak sekali jenis strategi pembelajaran yang pernah dikembangkan dan terlaksana, diantaranya: Strategi Inquiry Learning, Strategi Problem Based Learning, Strategi Pembelajaran Kooperatif, Strategi

Pembelajaran Contextual Teaching and learning. Teaching and learning dimana pada strategi ini terdapat dua metode diantaranya:

a. Metode Demonstrasi

Guru mendemonstrasikan materi pembelajaran dengan menyangkut-pautkan materi pembelajaran dengan kehidupan sehari-hari peserta didik.

b. Bermain Peran

Guru menampilkan perilaku atau peran yang berhubungan dengan permasalahan atau fenomena terkait materi pembelajaran yang ditemui di lingkungan sekitar peserta didik.